

明治小学校 学校だより No. 1

人池

教育目標「いきいき のびる 明治っ子」

令和3年4月19日 発行

上越市立明治小学校

文責 校長 市村 豊

TEL 530-2406

FAX 530-4234

<http://www.meiji.jorne.ed.jp>

E-mail meiji@jorne.or.jp

とってもかわいい11名の仲間たちが加わりました！

4月8日（木）、春の日差しの中、令和3年度明治小学校入学式が行われました。大きめの洋服を着て、しっかり手を振って入場。いすに腰掛けても、まだ足が床に付かない1年生も。「入学おめでとうございます」の呼びかけに「ありがとうございます！」の返事や、「入学式を迎えた今の気持ちはどうですか」の問いかけに「とても楽しみです！」の受け答えなど、全ての動作にかわいらしさがあふれ出ていました。

PTA会長の角張祐一様から、「勉強をしっかりと、楽しい学校生活を送りましょう」、また、6年生の角張那帆さんから「分からないところがあったら、私たちに聞いてください」など励みや歓迎の言葉をいただきました。

11名の新しい仲間たちを加え、全校児童50名の明治小学校がスタートしました。今日も、そして明日も笑顔でいられる充実した学校生活を送れるよう、みんなで頑張っていきましょう。



PTA会長 角張祐一様のお祝いの言葉と

6年生 角張那帆さんの歓迎の言葉



入学式後の初めての学級活動



1学期がスタート！

4月7日（水）に、当校に異動された4名の先生方をみなでお迎えし、1学期がスタートしました。6年生の石田凜華さんが、4名の先生方へ「よろしくお願いします」と爽やかな歓迎の言葉を述べました。

引き続き行われた始業式で、私から「他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えられる。昨日の自分よりは今日の自分、今の自分よりは1時間後、2時間後の自分が、少しでも成長できるように、積極的にチャレンジして今を精一杯生きよう。私たちと共に頑張っていきましょう」と話をしました。

授業が始まって2週間が経ちました。子どもたちは真剣に勉強し、元気よく遊んでいます。保護者の皆様、地域の皆様、1年間よろしくお願い致します。



新任式 石田凜華さんの歓迎の言葉



6年生に新しいお友達が転入しました



始業式での校歌は2年ぶりです



給食も始まりました



桜の木の下で、理科の勉強です



なぜか、教室で腕立て伏せ？！

よろしくお
願い
します。



今年度の職員紹介

太字は、今年度新たに着任した職員です。

職名	氏名	職名	氏名
校長	市村 豊	少人数学級担任	山田真紀子
教頭	梅川 智子	養護教諭	山田みなみ
教務主任 6年生担任	武井 由香	上越教育大学教職大学院	小林 俊人
1年生担任	五十嵐俊子	主事	鈴木 遥
2年生担任	清澤 陽介	教育補助員	鳥越 恵
3・4年生担任	安田ひとみ	用務員	松村 光雄
5年生担任	栗岡 秀明		

5月22日（土）の運動会について

今年度の運動会も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、来賓と地域の皆様へのご案内は差し控えさせていただきます。徒競走や全校リレー、PTA親子種目、金管演奏披露等による午前日程で開催いたします。